

## FOOTBALL

# Le district réhabilite la fonction de délégué

La commission s'est éteinte au fil des années, alors le district souhaite redonner du crédit au délégué.



Dominique Calio, délégué LFP aubois, assure les stages du district aube de football.

L'homme au sifflet ne passe pas inaperçu sur le terrain, il en est même l'acteur principal. Dans le même temps le plus exposé à la critique. Le délégué de football, lui, passerait totalement inaperçu s'il n'avait pas ce petit brassard jaune enfilé négligemment sur le bras droit. Seul repère qui le distingue des autres. Installé dans le mini-cabanon flanqué au milieu des bancs de touche, il surveille, note, contrôle les faits et gestes de tous, joueurs, dirigeants, spectateurs, avant, pendant et après un match. C'est le metteur en scène de la situation.

Arrivé une heure avant les autres, il est partout. De l'accueil des arbitres à leur départ, il touche à tout, feuille de match, ballons, vérifications des licences, sécurité autour du terrain, banc de touche, il s'enquiert aussi des demandes

particulières et ne manque pas de rédiger un rapport dans certains cas. Compte tenu du travail effectué, il faut reconnaître que le délégué penche plus vers le bénévolat que vers un intérêt financier.

#### AVEC DEUX DÉLÉGUÉS LFP AUBOIS

En prenant l'initiative de former des délégués, le District Aube de Football veut réhabiliter la fonction dans le département. Visiblement, elle avait tendance à se dissoudre. « La commission s'est éteinte faute de combattant, il y avait beaucoup plus de délégués ces dernières années, souligne Philippe Paulet président du DAF. On en trouvait en 1<sup>re</sup> division départementale, ou encore là où il n'y avait pas d'arbitre officiel. Ils vont revenir, notamment lors de matches à enjeu, à risque, concernant par exemple une montée ou une descente. Nous allons grossir les mis-

sions afin de ne pas laisser les clubs à l'abandon. »

Sous la houlette de deux délégués LFP, Brigitte Thiébaud (Landreville) et Dominique Calio (Romilly),



« Redonner des couleurs à la fonction de délégué est une riche idée de la part du District Aube de football »

BRIGITTE THIEBAUD (LFP)

trois sessions sont en place afin de mieux appréhender les devoirs de la mission. La première a eu lieu la semaine dernière avec une dizaine de volontaires, dont l'expérimenté du district Gérard Jarry. Un chiffre qui devrait doubler lors des deux prochains rendez-vous.

« C'est une bonne opération de la part du district, confirme Brigitte Thiébaud, je pense qu'elle sera suivie hors du département de l'Aube. » À noter aussi qu'un délégué travaille dans le préventif, pas dans le répressif. Un délégué n'est pas attaché à un club, mais ouvert à tous ceux qui veulent aider la discipline dans le bon sens.

■ MICHEL GASSE

## À SAVOIR

### L'Auboise Brigitte Thiébaud 1<sup>re</sup> femme déléguée LFP

Brigitte Thiébaud (Landreville) a franchi tous les paliers en étant aujourd'hui la seule femme déléguée LFP. C'est donc sur des matches de LI qu'elle officie.

« Je viens de suivre Bastia-Nice, je serai aussi sur PSG-Monaco, dit-elle. Je n'aurai plus l'occasion d'être nommée sur un match à Troyes, par contre je serai sur Lens-Estac. »

### Le barème de frais d'un délégué

Compte tenu des diverses tâches à accomplir d'un

délégué lors d'une rencontre, le barème de frais de déplacement n'a rien d'enrichissant.

Dans un rayon inférieur ou égal à 20 km, 35 euros. De 61 à 70 km, 45 euros. Cela peut aller jusqu'à 67 euros pour 100 km et plus.

### La limite d'âge à 70 ans

Pour être délégué, il suffit d'avoir une bonne connaissance du football et de ses règles. Il n'est pas obligé d'appartenir à un club. La limite d'âge est fixée à 70 ans. C'est pourquoi le délégué aubois François Nalot vient de mettre fin à sa carrière.